

Ibagué, 25 de enero de 2025

Comunicado de prensa 089

Alcaldesa dio la bienvenida a estudiantes de San Bernardo con mensaje de esperanza y apoyo a educación rural

La mandataria destacó el esfuerzo conjunto para mejorar las condiciones educativas y fortalecer los vínculos entre comunidad, docentes y la Administración Municipal.

La alcaldesa Johana Aranda visitó el corregimiento de San Bernardo para dar la bienvenida a los estudiantes de la zona rural con un evento especial en el que se entregaron kits escolares a los niños.

Durante la jornada, la mandataria transmitió un mensaje de esperanza y compromiso por mejorar las condiciones educativas en las áreas rurales.

"Hoy compartimos un momento especial en el corregimiento de San Bernardo: recibimos con alegría a nuestros estudiantes de la zona rural. Queremos que este año esté lleno de aprendizajes, sueños cumplidos y momentos inolvidables", expresó la primera autoridad de los ibaguereños, destacando que este es solo el inicio de un trabajo conjunto para transformar la educación rural.

Con la estrategia ¡Qué padre es mi compadre!, la Alcaldía no solo acompaña a los estudiantes en su proceso educativo, sino que transforma las escuelas rurales donde *"cada día nuestros niños construyen su futuro"*, aseguró la Alcaldesa.

Asimismo, Aranda resaltó la importancia de la colaboración entre padres, docentes y autoridades: *"La tarea de formar a nuestros hijos es de todos: de los docentes, de nosotros, los papás, y de la comunidad en general. Juntos debemos rodear, proteger y defender lo más valioso que son nuestros niños"*, afirmó.

Finalmente, en el evento se destacó la colaboración con el sector privado, que a través del programa Plan Padrino ha permitido embellecer y mejorar las condiciones de las escuelas rurales. Aranda agradeció el apoyo de empresas como Torreón y RFP, que *"levantaron la mano para apoyar las escuelas rurales de Ibagué"*.